

UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO Facultad de Estudios Superiores Cuautitlán

A la comunidad universitaria

Después de llevar a cabo asambleas por separado, los alumnos de Campo Uno y Campo Cuatro hicieron llegar documentos en los que se decidió realizar un paro indefinido como resultado de las votaciones organizadas de manera virtual. Por lo tanto, las actividades académicas quedan suspendidas hasta nuevo aviso.

Se pide a la comunidad académica no impartir clases a distancia, requerir trabajos escolares o realizar evaluaciones durante este periodo.

Les solicitamos estar pendientes de la información publicada en los medios oficiales de la Facultad.

ATENTAMENTE "POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU"

Comunicación Social Cuautitlán Izcalli, Estado de México, a 6 de abril de 2021